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Confirmation de réception / Confirmation de 
non-réception (Confirmation of Receipt / Declaration of Non-Receipt) 

 
(Veuillez vérifier que toutes les informations ont été correctement saisies avant de soumettre 
votre déclaration. Vous trouverez toutes les informations sur l'étiquette du colis de DPD. (Please 

check that all information has been entered correctly before submitting your declaration. You will find all the information on 
DPD's parcel label). 
 

Veuillez renvoyer le formulaire complété et signé à l'expéditeur de votre colis. 

(Please return the completed and signed form to the sender of your parcel) 

  

Date d'envoi / jour-mois-année 
(date of dispatch / day-month-year) 

 

Numéro(s) de colis 14-chiffres  
(Parcel number(s) 14-digits) 

 

Nom de Expéditeur  
(Name Sender) 

 

Nom et adresse du destinataire  

(Receiver’s name + address) 
 
 
 
 

Email du destinataire  
(Receiver’s email) 

 

Téléphone du destinataire  
(Receiver’s phone number) 

 

 

Veuillez sélectionner:  
(Please select) 
 

☐  Confirmation de réception juridiquement contraignante 
(Legally Binding Confirmation of Receipt) 
 

Je confirme/nous confirmons par la présente la réception du colis susmentionné le (date)__________ 
(I / We hereby confirm receipt of the above parcel on) (date) 
 

☐  Confirmation de non-réception juridiquement contraignante  
(Legally Binding Declaration of Non-Receipt) 
 

Je déclare/nous déclarons par la présente que le colis susmentionné n'est pas entré en ma/notre 
possession et n'est pas entré en possession d'une personne connue de moi/nous. (I / We hereby declare 

that the above-mentioned parcel has not come into my / our possession and has not come into the possession of a person 
known to me / us) 
 
 

 

Veuillez noter que, si vous faites une fausse déposition dans cette déclaration 
juridiquement contraignante, vous pouvez commettre un crime punissable par la 
loi (Please note that, if you make a false statement in this Legally Binding Declaration, you may be committing 

a crime punishable by law) 
 
 

Date de signature  
(Date of signing): 

 Nom et poste du signataire:  
(Name and Position of Signatory) 

 

Nom de société:  
(Name of Company) 

 Signature:  
(Signature) 

   

 


